

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Convenio del clúster Fides con Puente Genil

El clúster estratégico de Córdoba, Fides, ha señalado al municipio cordobés de Puente Genil como centro de actuación preferente de sus actividades, al valorar su «fortaleza económica y emprendedora» en el marco de la provincia de Córdoba. Así lo ha indicado Fides señalando en una nota que tendrá en cuenta a Puente Genil en su programación de actividades.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

REACCIONES A LA SELECCIÓN DE CÓRDOBA PARA DESARROLLAR LA ESTRATEGIA «EDUSI»

La segunda convocatoria para lograr fondos saldrá en octubre

I.L. 05/10/2016

Lucena, Palma, Baena, Priego, Cabra, Montilla y Puente Genil, que han solicitado fondos europeos sin conseguirlo, tendrán una nueva oportunidad en octubre. El delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz (PP), anunció ayer en Córdoba que habrá una segunda convocatoria ese mes, por lo que anima a los ayuntamientos a que se presenten y adapten sus proyectos a las exigencias europeas. Además, no descarta que haya una tercera convocatoria, ya que «la voluntad del Gobierno es ampliar la cobertura de esta estrategia». Por otro lado, el diputado Antonio Hurtado ha tramitado varias preguntas para saber por qué no se han otorgado fondos europeos a los siete municipios cordobeses rechazados y qué posibilidades tienen de cara a la próxima convocatoria.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Diputación dice que la provincia está discriminada

El presidente de la Diputación, Antonio Ruiz, considera que el Gobierno central ha discriminado a la provincia en el reparto de los fondos Feder, al no haber aprobado ninguno de los proyectos presentados, a excepción de la capital. Ruiz ha explicado que a la convocatoria presentaron proyectos siete municipios mayores de 20.000 habitantes pero «ninguno de los siete ha resultado beneficiado», lo que, a su juicio, pone en evidencia la falta de interés que «reiteradamente demuestra el Gobierno central con nuestra provincia». Ruiz culpó también al anterior gobierno del PP en la Diputación, ya que «mientras gobernaba no se preocupó de montar ningún proyecto para acceder a estos fondos» europeos, «seguramente porque ya sabrían que no se iban a conceder». Por ello, afirma, cuando la actual corporación tomó posesión se encontró «sin margen de maniobra».

El paro vuelve a bajar en Córdoba por la agricultura y la construcción

F. EXPÓSITO 05/10/2016

La provincia de Córdoba se adentra en el último cuatrimestre del año con mejores expectativas de empleo al reducirse el paro en 308 personas respecto a agosto, sobre todo por el impulso en la contratación de la agricultura y la construcción. Este descenso deja la cifra de parados en 85.089, el dato más bajo en este mes desde septiembre del 2011, y uniéndose a solo otras dos provincias andaluzas (Sevilla y Almería) en las que mejoró el empleo.

En el caso de los grandes municipios, salvo la capital cordobesa, Cabra (hay 28 parados más que en agosto) y Pozoblanco (+87), en todos los demás se produjo un descenso respecto a agosto: Baena (-53), Lucena (-50), Montilla (-62), Palma del Río (-52) y Puente Genil (-144). Por el contrario, en todos los grandes municipios de la provincia hay descenso interanual del paro.

Fides elige a Puente Genil como localidad "preferente" de actuación



J. M. CABEZAS | 05.10.2016 - 05:01

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), y el presidente de Fides, Rafael Bados, suscribieron ayer un convenio marco de colaboración que convertirá a la localidad como municipio de "actuación preferente de sus actividades". Para ello, Fides tendrá en cuenta a Puente Genil en su programación de actividades, como la factoría de ideas Opinativa, o el programa de formación que comenzará a lo largo del último trimestre del año, entre otras iniciativas. Según la información facilitada tras la firma del acuerdo, el Ayuntamiento pontanés y el clúster estratégico llevarán a cabo de proyectos y programas para la ejecución de servicios técnicos, el mutuo asesoramiento, la promoción de eventos y la organización de actividades, lo que se concretará a través de convenios específicos.

Para Esteban Morales, esta disposición de Fides reconoce el carácter referencial de Puente Genil en el contexto de la provincia de Córdoba y la capacidad económica y emprendedora del municipio. Bados, por su parte, indicó que con esta apuesta por Puente Genil Fides "ratifica uno de sus criterios fundacionales como es dotar al clúster estratégico de una dimensión provincial, con el objetivo de maximizar las potencialidades locales y generar sinergias entre los municipios".

Ruiz dice que el Gobierno "ha discriminado" a la provincia en el reparto de los Feder

Antonio Sanz anuncia que el Gobierno central va a aprobar este mes una segunda convocatoria para acceder a los fondos Edusi



L. CHAPARRO / EL DÍA | 05.10.2016 - 05:01

El presidente de la Diputación, Antonio Ruiz, consideró ayer que el Gobierno central "ha discriminado" a la provincia en el reparto de los Fondos Feder, al no haber concedido ninguno de los proyectos presentados, excepto el de la capital. Tal y como ya publicó el Día, mientras que el Ayuntamiento de la capital cordobesa sí que ha conseguido financiación de la convocatoria de Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado (Edusi) del Programa Operativo Feder 2014-2020 -ha recibido una cuantía de 15 millones de euros-, siete consistorios de la provincia -Puente Genil, Priego de Córdoba, Cabra, Montilla, Lucena, Baena y Palma del Río- se han quedado fuera de esta convocatoria. Según Ruiz, este hecho pone en evidencia la falta de interés que "reiteradamente, demuestra el Gobierno central con nuestra provincia".

Según el presidente de la Diputación, esta falta de interés del Gobierno central "la puso también de manifiesto el anterior gobierno del PP en la Diputación provincial que, mientras gobernaba no se preocupó de montar ningún proyecto para acceder a estos fondos europeos, seguramente porque ya sabrían que no se iban a conceder". Es por ello, según Ruiz, que cuando la actual Corporación provincial tomó posesión el 25 de junio de 2015 se encontró "sin margen de maniobra para poder estructurar un proyecto de estas características, cuando la publicación de la convocatoria fue en noviembre de 2015" y había un plazo para la presentación de 45 días.

Las críticas de Ruiz llegaron después del anuncio que hizo el delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz, en una visita que hizo por la mañana a Córdoba, donde informó de que el Ejecutivo central va a aprobar este mismo mes una segunda convocatoria para optar a los mismos fondos, "sin descartar una tercer convocatoria", después de que algunas instituciones no han recibido ayuda. Sanz explicó que "aunque todos los proyectos no pueden ser incluidos, Andalucía es la comunidad autónoma, con extrema diferencia, más beneficiada en esta estrategia".

No obstante, reconoció que entiende que "evidentemente siempre quedarán proyectos, bien por características técnicas, bien por concurrencia competitiva, bien porque no se adapten a las especificidades que establece la Unión Europea en torno a la estrategia". Pese a ello, "se seguirá avanzando para que otros proyectos se pongan en marcha", indicó. El delegado del Gobierno de Andalucía invitó a los ayuntamientos que no han recibido fondos a "volver a presentarse", después de que "en algunos casos adapten sus proyectos a las especificidades de la Unión Europea y para que juntos se siga trabajando". "Lógicamente, el interés del Gobierno de España es incluir el máximo número de proyectos y de poblaciones del conjunto de Andalucía", anotó Sanz.

"Cuando pierdes de ocho ante Ademar, es muy difícil remontar"

Quino Soler reconoce que el conjunto leonés sacó sus mejores armas para batir al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil

4 de octubre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El entrenador del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha dado algunos detalles de los motivos de la derrota de su equipo ante el ABANCA Ademar León del pasado sábado. Uno de los principales, según Quino Soler tras acabar el partido, fue la brecha que reflejaba el marcador al descanso. "Cuando pierdes de ocho al descanso contra León lo tienes muy difícil en la segunda parte", y añadió que "el equipo tuvo alma para tratar de remontar, pero por circunstancias se abre la brecha otra vez y la idea era terminar con buenas sensaciones".

Soler se refirió a esas circunstancias, concretamente a la acumulación de minutos en inferioridad, señalando que nunca habla del arbitraje porque "sería ventajista o perjudicial por mi parte cuando sólo pregunte a la mesa por las exclusiones ya que el papel de una de ellas no estaba. Aun así, es una cosa puntual que pasa en los partidos pero nos hizo daño porque nos quedamos con tres jugadores en pista", explicó el técnico malagueño. El poderío al contraataque del ABANCA Ademar León fue otro de los quebraderos de cabeza de dicho encuentro. "Si pierdes balones, ellos tienen mucha velocidad y al contraataque te matan", dijo Soler, quien ya sólo piensa en el Bidasoa Irún, que llegará este sábado a Puente Genil tras empatar en Sagunto a 28 goles.

Paraja: "Estamos como pensábamos en verano"

El pivote apuntó que el inicio de liga del Ángel Ximénez "sigue siendo positivo pese a la derrota en León", por lo que ahora es "momento de seguir sumando" ante el Bidasoa de Irún



David Jurado 04/10/16 15:45

El pivote del Ángel Ximénez Avia Ángel Paraja apuntó este martes que la Liga Asobal está "muy abierta", de ahí que no haya que lamentarse por la derrota sufrida en León la pasada jornada, sino pensar en el próximo rival, el Bidasoa de Irún, porque es "momento de seguir sumando".

Paraja aseguró que el balance de inicio de temporada "sigue siendo positivo pese a la derrota en León", dado que no hay que olvidar que es un rival "muy bueno y se le plantó cara. Estamos como

pensábamos en verano dentro de la igualdad muy grande que hay quitando al Barcelona, en una temporada en la que subió el nivel, como el nuestro", subrayó el jugador asturiano.

Con todo apuntó que "aún es pronto para saber donde se puede estar a final de temporada", aunque se "tiene la confianza de que esta temporada no sea tan complicada como la pasada en la que se sufrió demasiado".

Para ello Paraja es consciente que "hay que ganar los partidos de casa como el del sábado" ante Irún, un rival "directo", de ahí que será un encuentro "muy importante", ya que "los puntos valen doble. Estamos obligados a ganar, y para ello habrá que imponer nuestro juego, evitando que nos corran mucho para obligarles a ir a defensas estáticas, para lo que nuestros ataques deben ser largos", subrayó Paraja, que advirtió que los vascos tienen un ataque "muy fluido", para destacar "a sus laterales izquierdos Bordalán y Iago Muiña", mientras que "atrás son un equipo sólido y duro", concluyó.